

# 2学期がはじまりました!

いよいよ2学期がはじまりました。夏休みは良い思い出をたくさん作ること ができましたか?

1学期は色々なことを経験して学んだことが多かったと思います。2学期 は、遠足、宿泊学習、修学旅行、上小まつり、持久走大会など、大きな でようじ 行事がたくさんあります。これらの行事を通して、みんなが自分のよさを見つ けることができて、友だちのよいところも見つけられるといいと思います。

まずは、自分の好きなことや興味があることにどんどん挑戦する2学期に しましょう。そうすれば、自分のすばらしい一面が発見できるかもしれません





## お年よりをたいせつに

9月の第3月曜日は「**敬老の日**」です。

昭和26年から祝われるようになった「年よりの日」が「敬老の 日」の始まりとされています。

これが昭和41年に「敬老の日」と改称され、国民の祝日のひ とつとなりました。

「敬老の日」を通して、改めて おじいさん、おばあさんに感謝し、 「ありがとう」の言葉や行動に表 してみるといいですね。

いつも、ありがとう!



#### 令和4年度 人権啓発ポスターコンクール 最優秀グランプリ賞

#### ストップ!コロナ差別 ~人権について考えよう~















### 読書の秋ですね!人権に関する本を図書室で見つけて、読んでみましょう!







